

新 六 花



令和3年6月11日

新関小学校 学校だより3号

〒956-0825 新潟市秋葉区下新766

TEL:0250-22-0995 FAX:0250-22-6529

題字: 中村 白香

『地域の温かい心に包まれて・・・大運動会無事終了!』

校長 上原 修一



先月22日(土)、今年度の「新関小学校ふれあい大運動会」が予定通り実施されました。

前々日20日(木)まで雨がちらつく天気が続き、前日準備の21日(金)には本格的な雨が降り出しました。同日に運動会を行う他校では、既に運動会延期を知らせるメールが配信されているとのことでした。しかし、グラウンドの状況や当日の雨雲の様子、順延した場合の天気の予報を考え、当校では予定通り、当日の朝まで可否決定を待つことにしました。

さて、運動会当日。前日までの雨により、少しグラウンドにぬかるみが出来ていましたが、天気は曇天で、雨雲データや天気図からも1日は天気もつ見込み。そこで、運動会の実施の判断をしました。そこからは朝早く出勤した教職員でぬかるみを削り、砂を入れ、グラウンドをならすという作業です。

その様子を見ていた地域の方が一人、また一人・・・と駆けつけて作業に加わっていただきました。そのうち、PTA 役員もどんどん加わり、グラウンド整備やテント張り、物品の運搬等を積極的に行ってくださいました。そのほか、「新関サポーターズ」や「学生ボランティア」も休日にも関わらず、お手伝いに駆けつけ、助けてくださいました。準備時間のわずかな中で、PTA、地域の皆さん、ボランティアのご協力で、例年より早い開始時刻にも関わらず、遅れることなく運動会を始めることが出来ました。

運動会の途中には日も差し、気持ちのよい気候の中で、たくさん子どもたちの輝く姿が見られました。

運動会前日に「FM にいつ」で赤白応援団長のインタビューが放送され、その時に語った意気込みどおりの両応援団長の活躍でした。(赤組応援団長：宮腰百花さん 白組応援団長：丸山咲希さん)

競技種目も、最終種目全校リレー「新関ミラクルリレー2021」までわずか2点差の白熱した、手に汗握る展開でした。緊張したコロナ禍において、このような素晴らしい運動会が出来たのは、学校の安全対策に対するご理解・ご協力と、そして何より学校を支え助けてくださった地域の皆さんの温かい心のおかげです。

ただただ感謝の一言に尽きます。たいへんありがとうございました。

令和3年度ふれあい大運動会スローガン

「最高のチームで 力を合わせ W優勝をつかめ！」

ふれあい大運動会を終えて

体育主任 佐藤快海

今年度は新型コロナウイルス感染症の拡大や天候・グラウンドコンディションの不良など、当日早朝の時点では様々な不安要素がありましたが、新関コミュニティ協議会、地域の皆様、PTAの皆様をはじめ、多方面からご支援と温かい励ましをいただき、無事に運動会を実施することができました。改めて感謝申し上げます。皆様のお力添えとご声援により、児童はひとまわりもふたまわりも成長することができました。今回の成長を糧として、児童がさらに健やかに成長していけるようサポートしていきたいと思います。

新関地区の団結力を改めて実感し、新関小学校の一員としていられることを誇りに感じた一日でした。

チームと挑んだ運動会

赤組応援団長 宮腰 百花

わたしは、この運動会で応援団長として頑張りました。最初は団長としてみんなを引っ張っていくことが不安でした。でも、応援団の仲間がたくさん支えてくれ、練習の時にスムーズに指示を出すことができました。応援団のみんなも積極的に行動してくれて、頼もしいチームだなと思いました。

当日は、とても緊張しましたが、精いっぱい声を出して応援することができました。最高のチームで最高の応援ができて本当に嬉しかったです。

小学校最後の運動会で応援団長を務められて、最高の思い出になりました。



最高の運動会

白組応援団長 丸山 咲希

私が運動会で頑張ったことは、応援団長としてみんなを引っ張ることです。っつz

応援の練習は、最初はなかなかそろわなかったけれど、みんなで話し合いながら頑張りました。全校応援練習では人数も増えて、そろえるのが大変でしたが、応援団のみんなが声をかけてくれて、練習するうちに動きもよくなり、大きな声が出るようになって、とても頼もしく感じました。

当日は、すごく緊張したけれど、みんながしっかりとついてきてくれて、みんなで精いっぱい応援ができて、嬉しかったです。終わったとき、「最高の応援ができた」と思いました。応援賞もとれて、最高の運動会になりました。



たのしかったうんどうかい

1ねん ほんま こうりん

うんどうかいでたのしかったことは、「ラッキーカラーはどれだ!」です。ぼくがえらんだカラーがこうちょうせんせいとあって、うれしかったです。たまれもいっばつではいって、1いになれたのでたのしかったです。あかがかってよかったです。うんどうかいは、ほんとうにたのしかったです。



がんばったうんどう会

2年 小いかだ あおい

今年のうんどう会でがんばったことが三つあります。一つ目は、おうえんです。大きいこえで応援できました。二つ目は、チャンスレースです。玉入れを一回でせいこうできました。三つ目はリレーです。友だちにおいこされそうだったけど、おいこされませんでした。よかったです。



運動会でがんばったこと

3年 土田蒼真

ぼくが運動会でとくにがんばったことはリレーです。バトンをもらう時にうまくリードをしたり、できるだけ内側を走ったりするなど、今まで練習したことを思い出しながら走りました。もう少しで一位になるところまでいけたけれど、おいこせませんでした。でも、全力で走ることができてよかったです。



みんなでがんばった おうえん

4年 高井花瑠

私が運動会でがんばったことはおうえんです。初めておうえん団になり、緊張していたけれど、5・6年生が大きな声でおうえんしているすがたを見て、かっこよくて、私もがんばろうと思いました。本番では、大きな声で、きびきびと行動できてよかったです。来年も大きな声でおうえんできるようにがんばります。



応援団でがんばったこと

5年 寺岡 丈

ぼくが、運動会でがんばったことは2つあります。一つ目はたいこです。たいこは、リズムが取りにくかったけれど、応援団の仲間からアドバイスをもらい、たいこをうまくならせました。二つ目は速い応援です。速い応援は、下学年がリズムを取りにくく、難しそうだったけど、応援団のみんなで教えたら上手にできるようになってくれて、うれしかったです。



頑張った応援

6年 小熊 丈

ぼくは、白組の副団長でした。最初は何もできず、団長任せになっていましたが、このままではいけないと思い、一生懸命声を出して練習しました。運動会当日、応援の場所に行くと、緊張しました。でも、今までの練習を思い出してみんなを信じて精いっぱい応援しました。みんなで頑張っって応援賞を取ることができてとても嬉しかったです。6年間で最高の運動会になりました。



6月の生活目標

◎相手を見てしっかり話を聞こう

- ・話す人の方に目と体と心を向ける。
- ・話す人の気持ちを考えながら聴く。
- ・分からないことがあったら、質問して確かめる。

6・7月の予定



【6月】

- 8日(火) 6年修学旅行(～9日)
- 11日(金) 6年校外学習(高橋農園)
- 14日(月) 区担当指導主事訪問
- 15日(火) ベル訓練
- 16日(水) 新聞防災訓練
引き渡し訓練
- 17日(木) 歯科検診
委員会
プール授業開始
- 18日(金) 音楽鑑賞会
- 22日(火) 1年歯科指導
6年埋蔵文化財センター出前授業
- 23日(水) 指導主事計画訪問
SC勤務日
- 24日(木) クラブ
- 29日(火) 授業参観日
全校集会

【7月】

- 1日(木) 5年自然教室(～2日)
- 5日(月) 学校生活アンケート
- 6日(火) 県小教研学習指導改善調査
- 7日(水) 市小研
- 8日(木) 3・4年交通安全教室
委員会
- 14日(水) SC勤務日
- 15日(木) クラブ
- 16日(金) 地域子ども会
- 21日(水) 授業最終日・給食最終日・4時間授業
- 22日(木) 夏季休業(～8月25日)
- 26日(月) 個別懇談会(～27日)
- 28日(水) 西地区陸上記録会
(29・30日 陸上記録会予備日)



3年生お茶体験

5月12日(水)、総合の学習でお茶づくり体験をしました。お茶摘みをし、お茶づくりの工程を実際にさせていただきました。保存会の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



